
 

 

去る 10月 26日（月）、平成 27年度 第 3回理事

会が開催されました。 ①事業実績の報告 ②安全

適正委員会から、活動状況と事故報告 ③就業機

会創出検討委員会から、活動報告と提言 ④職群

班等から中間報告がなされました。  

安全適正委員会からは、昨年と比べ賠償事故は

減少しているものの、傷害事故が 8 月に多発したこ

とが報告され、委員会でさらに原因究明に努めたい

との内容でした。 複数の理事からは、色々な作業

に潜む危険について“気付き”の発言があり、事故

を未然に防ぐことの大切さを再確認していただきま

した。 

就業機会創出検討委員会からは、6 回の委員会

を開催し、会員の構成や就業状況を分析したこと、

企業との契約額を 5 年前の実績と比較したことなど

が報告されました。 回を重ねるごとに浮かび上が

った現状をふまえ、「センターが目指す将来像」を

実現していくために、【就業機会の創出及び会員の

確保に関する提言】 をまとめ、理事会に提出されま

した。 早急に取り組むこと、段階を踏み 次年度以

降に取り組むことがまとめられています。 提言の最

後は、「今後のセンター運営にあたっては、役職員

はこれまで以上に営業活動を行い、更には、会員

の皆さん方に主体的に就業開拓に参画してもらえ

るよう会員の力を活用する方策が必要と考えますの

で、意思疎通を密にして開拓に向けての研鑽を積

まれたい」と結ばれており、検討委員会からの強い

呼びかけとなっています。 
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     11月 16日（月） 

12月 14日（月）・1月 18日（月） 

北勢福祉センター２階会議室において 

いずれも 午後１時３０分からです。 

お友達の紹介をお願いします。 

 

第 3回 理事会の報告 

入会説明会 

いなべ市シルバー 

事務局だより 

今月は 事務局だより 

配分金明細書（10月就業者のみ） 

    互助会から『パークゴルフ大会』の案内      

を送付しました。 

2016年度版 会員手帳について 

来年度の会員手帳を申し込まれた方は、事務局まで

取りに来てください。 

11月 16日（月）からお渡しできます。 
 

カレンダーが 残り 1枚になりました。 

あっという間に、年末を迎えますね。 
 

第 3回理事会に提出されました 【就業機会の

創出及び会員の確保に関する提言】 の中から、

早急に取り組むべき内容について紹介します。  

☆会員の確保 

・出前入会説明会の実施 

 これまでの入会説明会に加え、出前入会

説明会を旧町単位で開催。 

・シルバー人材センターの PR と会員募集 

 
シルバーの認知度向上を図るため、公共

施設等にパンフレットを設置、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞで

PRを行うなど、広く勧誘する。 

・会員の満足度の向上 

 
（就業情報の公平な提供） 

 就業紹介を事務局だよりに掲載、就業機

会提供の公平性の担保と連絡に係る事務

の効率化を図る。 

 
（会員ニーズの把握） 

 事務局だよりに意向調査用紙を同封し、

会員ニーズの把握と併せ、就業先の状況、

安全、適正就業に向けた取り組みに活用

する。 

 
（適正就業の推進） 

 就業機会の均等化、公平化を図るため、

ワークシェアリングやローテーション就業を

促進する。 

☆就業機会の拡大 

・会員一人一仕事の紹介運動の実施 

 会員一人ひとりが就業開拓の担い手にな

り、受け身の受注から就業の開拓に取り組

むこととする。 

・新たな就業先（仕事）の開拓 

 役職員、業務担当者、事務局による企業

訪問活動を実施し、PR と就業先（仕事）の

開拓を展開する。 

※提言を受け、事務局として できることから取り

組んでいきたいと思います。  

まず来月から、就業紹介を事務局だよりに掲

載する予定です。 


